

22 مايو 2013

الرقم: LD/L022/13

السيد حسن عبد الرحمن السركال المحترم  
نائب رئيس تنفيذي - رئيس تنفيذي العمليات  
رئيس قطاع العمليات  
سوق دبي المالي  
دبي - الإمارات العربية المتحدة

تحية طيبة وبعد،،

الموضوع: تعيين رئيس لإدارة المخاطر

الرجاء الاطلاع على المرفق بخصوص تعيين أرابتك القابضة لرئيس لإدارة المخاطر.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،



  
واصل الفاخوري

المستشار العام للمجموعة

## أرابتك تعين دايفد دويل رئيساً لإدارة المخاطر

أبوظبي 22 مايو 2013 - أعلنت شركة أرابتك القابضة ش.م.ع.، إحدى الشركات الإنشائية الرائدة المختصة في المشاريع الضخمة في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا، اليوم عن تعيين دايفد دويل رئيساً لإدارة المخاطر، وهو دور رئيس من شأنه دعم مساعي الشركة في ضمان تطبيق أطر حوكمة فاعلة وبدرجة عالية من الكفاءة، وتنفيذ نظم وبرامج إدارة المخاطر رفيعة المستوى، وسيتولى السيد دايفد دور يتمحور في إدارة المخاطر والرقابة الداخلية لدعم أداء الشركة وسمعتها المرموقة، وبالإضافة إلى ذلك ستشمل مهامه الإشراف على عمليات الرقابة الداخلية وعمليات التأمين في المجموعة.

وتعليقاً على هذا التعيين، قال السيد حسن عبد الله اسميك، العضو المنتدب والرئيس التنفيذي لشركة أرابتك القابضة: "تعد إدارة المخاطر جزءاً لا يتجزأ من استراتيجيتنا للتوسع، ونحن حريصون على إرساء أسس متينة لعمليات إدارة المخاطر والرقابة الداخلية، التي من شأنها دعم مساعيها في التحول إلى علامة تجارية عالمية، ويسرنا انضمام دايفد إلى فريقنا الإداري، وإننا على ثقة تامة بأن سجله الحافل وخبراته الواسعة ستشكل ركيزة أساسية في تحقيق أهدافنا الطموحة للشركة".



## أرابتك القابضة (ش.م.ع.) Arabtec Holding (PJSC)

ويتمتع السيد دايفد بأكثر من 28 عاماً من الخبرة في مجال إدارة المخاطر والحوكمة المؤسسية، مع التركيز على إعادة صياغة نظم إدارة المخاطر وإرساء وقيادة عمليات الرقابة الداخلية في مجموعة من أبرز الشركات العالمية والإقليمية، وكان السيد دايفد قد عمل في العديد من الأسواق البارزة بما فيها أستراليا وآسيا وأوروبا والشرق الأوسط.

- انتهى -

نبذة عن أرابتك القابضة:

تختص شركة أرابتك التي تتخذ من دولة الإمارات العربية المتحدة مقراً لها، في الأعمال الإنشائية للمشاريع الضخمة والمعقدة، بما في ذلك الأبراج التجارية والسكنية، ومشاريع البنى التحتية وقطاع النفط والغاز.

ونفذت الشركة مجموعة متنوعة من المشاريع الإنشائية البارزة، مثل تشييد برج خليفة، وهو أعلى مبنى في العالم، وفندق قصر الإمارات، فضلاً عن المشاريع التقنية، مثل المطارات ومرافق النفط والغاز.

تملك أرابتك القابضة سجلاً حافلاً بالإنجازات، وتلتزم بتسليم مشاريعها وفقاً للجدول الزمني والميزانية المحددة، الأمر الذي أسهم في تنمية أعمال الشركة بسرعة مطردة خلال الأعوام الماضية، واقترن اسمها بالجودة، الأمر الذي انعكس إيجاباً على أسعار العقارات الجاهزة التي نفذتها الشركة.

تعمل الشركة في الوقت الراهن على مجموعة من أبرز المشاريع الإنشائية في منطقة الشرق الأوسط، بما في ذلك متحف اللوفر أبوظبي، ومشروع مشيرب في قلب العاصمة القطرية الدوحة، كما توسع الشركة أعمالها في مناطق جغرافية جديدة.

لمزيد من المعلومات:

برنزويك

زين بشناق

بريد إلكتروني: [Zbushnaq@brunswickgroup.com](mailto:Zbushnaq@brunswickgroup.com)

هاتف: +971561742230



## **Arabtec Holding appoints David Doyle as Chief Risk Officer**

**Abu Dhabi, UAE, May 22, 2013** – Arabtec Holding PJSC (“Arabtec”), a leading construction company in MENA specialising in complex projects, announced today the appointment of David Doyle as Chief Risk Officer, a key role that will support Arabtec in ensuring efficient and effective governance and delivering a best in-class enterprise risk management approach. He will lead a function focused on risk management and control to support the company’s performance and reputation. He will also be responsible for leading overall internal control and insurance functions of the group.

Commenting on Mr. Doyle’s appointment, Hasan Abdullah Ismaik, Managing Director and CEO of Arabtec Holding said: “Risk management is an integral part of our expansion strategy and we are keen on establishing and maintaining solid risk management and internal control and mechanisms to support our transformation into a global brand. We are excited to have David on board and certain that his impressive track record and global experience will be a significant asset as we pursue our ambitious corporate goals”.

David Doyle joins Arabtec with over 28 years of experience as a senior governance and risk professional with emphasis on reengineering the risk and control environment and building and leading the internal - control functions of key multinationals and regional companies, spanning several prominent markets across Australia, Asia, Europe and the Middle East.

- Ends -

### **About Arabtec Holding**

Arabtec Holding PJSC is a UAE-based construction company specialising in complex projects, including high-rise commercial and residential development, infrastructure and oil and gas.

The company delivers demanding projects, ranging from iconic buildings such as the world’s tallest building, the Burj Khalifa in Dubai and Abu Dhabi landmark, the Emirates Palace Hotel, to technically challenging work on airports and oil and gas installations.

Arabtec Holding’s strong track record and commitment to timely and cost-efficient delivery have contributed to rapid growth in recent years and a reputation for quality that has often translated into a market-led pricing premium for completed projects.



أرابتك القابضة (ش.م.ع.)  
**Arabtec Holding (PJSC)**

The company is currently working on some of the most prestigious projects in the Middle East, such as the Louvre Abu Dhabi and a regeneration project in the centre of the Qatari capital Doha, and is also expanding into other regions.

For further information, please visit [www.arabtecholding.com](http://www.arabtecholding.com)

Brunswick Group for Arabtec Holding LLC:

Contact: Dominic Whiting

Mobile: +971506947589 / +971561740293

Email: [arabtec@brunswickgroup.com](mailto:arabtec@brunswickgroup.com)